

《单词百科:popliteal是什么意思?popliteal怎么发音?popliteal的解释和用法》

英语单词popliteal是什么意思?popliteal怎么读?popliteal怎么发音?简答网为您整理了popliteal的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



popliteal怎么读

popliteal的读音:[p p'l t l]

popliteal的意思

1、adj.腿弯部的;

popliteal的相关词组

1、popliteal artery 腘动脉;动脉;

popliteal的双语例句

1、 Occasionally lymphadenopathy can be found in the popliteal fossa.

偶尔腘窝区可见淋巴结病.

2、 Objective To evaluate the ultrasonic diagnostic value for popliteal fossa cyst (PFC).

目的评价超声对窝囊肿的诊断价值.

3、 A 16.6 cm fat containing neoplasm is seen in the popliteal fossa.

阿16.6厘米含脂肪肿瘤是出现在腘窝.

4、 Mass in the right popliteal fossa.

大部分在右膝后小窝.

5、 It pierces the popliteal fascia , and lack to the popliteal veins (42.86 %) .

小隐静脉以单支注入腘静脉占 42.86+9.35%.

6、 Objective To study the early diagnosis and treatment of the blunt popliteal artery injury.

目的探讨闭合性腘动静脉钝性损伤的诊治方法.

7、 Velocity enhancement with IPC was similar between groups and the superficial femoral and popliteal veins.

使用IPC,股动脉和足部静脉、动脉血液流速都增强了.

8、 Objective To observe dynamic changes of lymph follicles in mouse popliteal lymph node after ray radiation.

目的探讨X线照射对小鼠月国窝淋巴结淋巴滤泡的影响.

9、 Methods: We operated on 6 ASO patients by using popliteal arterial-posterior tibial venous reversal approaches.

方法: 对6例患下肢动脉硬化闭塞症患者行腘动脉胫后静脉转流术.

10、 The feeding vessel is likely arising from the popliteal vessel.

进料船只可能因腘船只.

11、Objective To evaluate the results of arthroscopic treatment of popliteal cyst.

目的:探讨关节镜技术治疗腘窝囊肿的方法及其临床疗效.

以上是简答网为您整理的popliteal怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于popliteal的用法

、popliteal的释义、popliteal的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/popliteal>

